

Trágico saldo: diez vidas perdidas en accidentes de tráfico entre el viernes y la madrugada del lunes

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 11/11/24 | Visitas: 34 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 32 | Puntaje: 4.6 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tragico-saldo-diez-vidas-perdidas-en-accidentes-de-traffic-o-entre-el-viernes-y-la-madrugada-del-lunes_7972.php

TRÁGICO SALDO: DIEZ VIDAS PERDIDAS EN ACCIDENTES DE TRÁFICO ENTRE EL VIERNES Y LA MADRUGADA DEL LUNES

Principal

Trágico saldo: diez vidas perdidas en accidentes de tráfico entre el viernes y la madrugada del lunes

Tragedia en las rutas: Diez vidas se apagan en siniestros de tránsito a lo largo del país durante el fin de semana.

Trágico Fin de Semana: Diez Muertos en Siniestros de Tránsito

Entre la tarde del viernes y la madrugada de este lunes, se registraron diez fallecimientos a causa de siniestros de tránsito en varios departamentos del país, siendo la mayoría de los incidentes en rutas nacionales.

Accidente en Ruta 3, Paysandú

En la madrugada del lunes, un grave choque frontal entre dos automóviles en la ruta 3, cerca del límite con Salto, resultó en la muerte de tres personas. Además, cuatro ocupantes fueron trasladados a centros de salud con heridas de diversa consideración.

Incidente en Durazno

El domingo por la noche, un hombre de 58 años perdió la vida tras despistar y volcar el camión que conducía en la ruta 5, en el kilómetro 192.

Accidente en Maldonado

En un trágico suceso ocurrido el domingo por la mañana, un hombre de 42 años falleció al chocar su vehículo contra un árbol en la ciudad de Maldonado.

Colisión en Ruta Interbalnearia

El sábado por la tarde, un matrimonio, compuesto por un hombre de 60 años y una mujer de 55, murió tras colisionar su auto contra una alcantarilla en la ruta Interbalnearia, específicamente en el kilómetro 93.

Tragedia en Ruta 30, Artigas

El viernes por la noche, un adolescente de 15 años que se desplazaba en bicicleta fue atropellado por una camioneta en la ruta 30 de Artigas, resultando en su fallecimiento.

Accidente en Dolores, Soriano

Finalmente, el viernes por la tarde en Dolores, Soriano, una mujer de 33 años y su hijo de 4 años murieron trágicamente al chocar la moto en la que viajaban contra un camión.

Estos sucesos resaltan la importancia de adoptar medidas de seguridad vial para prevenir este tipo de tragedias en las carreteras uruguayas.

Fuente: Subrayado

Imágenes

TRÁGICO SALDO: DIEZ VIDAS PERDIDAS EN ACCIDENTES DE TRÁFICO ENTRE EL VIERNES Y LA MADRUGADA DEL LUNES

Tragico saldo diez vidas perdidas en accidentes de trafico entre el viernes y la madrugada del lunes

Tags

madrugada, viernes, tragedia, artigas, maldonado, muertos, domingo, soriano, accidente, siniestros, dolores, interbalnearia

Noticias relacionadas

3.8 * *Unasev advierte sobre el preocupante incremento de accidentes de tránsito: "Un desafío que debemos enfrentar juntos*

4.7 * *Trágicos accidentes de tránsito en rutas uruguayas dejan un saldo de dos vidas perdidas el 24 de agosto*

4.6 * *Más de 100 caballos se dieron a la fuga y causaron accidentes en la ruta 3*

4.5 * *Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana*

4.5 * *Tragedia en las inmediaciones del "Encuentro con el Patriarca": cinco accidentes y la pérdida de tres caballos*

4.2 * *Tragedia en Ecuador: un accidente de autobús cobra la vida de al menos nueve personas y deja más de diez heridos*

4.0 * *Trágico saldo: Doce vidas perdidas tras las explosiones de bíperes de Hezbolá en el Líbano, revela el último informe oficial*

4.9 * *Trágico accidente de tránsito deja un saldo mortal en el barrio*

4.9 * *Gaza: La escalada del conflicto provoca la muerte de 90 personas en tan solo un día*

3.7 * *Tragedia en la ruta Interbalnearia: dos vidas se apagan en un fatal accidente de tránsito*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díálogos |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |

| |
|------------------------|
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |